

# *Extremar medidas sanitarias en La Habana ante aumento de casos de coronavirus*

---



La Habana, 8 jul (RHC) El Consejo de Defensa Provincial (CDP) reiteró su exigencia de extremar las medidas en la capital cubana, que se encuentra en la primera fase de la etapa de recuperación pos-COVID-19.

La decisión en ese sentido correspondió al hecho de que la tendencia en La Habana apunta al crecimiento de casos positivos de la enfermedad infecto-contagiosa, sobre todo en los municipios del Cerro, Cotorro, Centro Habana, Arroyo Naranjo, Diez de Octubre y San Miguel del Padrón, indica la ACN.

El lunes pasado hubo ocho y hoy 14 detectados en la provincia habanera, por lo que es imprescindible aumentar la percepción del riesgo, del peligro que corre la población ante la expansión de la pandemia, afirmó Luis Antonio Torres Iríbar, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente del CDP, en su sesión de este martes.

El también Primer Secretario del Comité Provincial del PCC en La Habana, alertó que todos los localizados al cierre de la jornada eran asintomáticos, lo que evidencia la necesidad imperiosa de ampliar

la cantidad de pesquisas y las pruebas de biología molecular hasta en aquellos que estiman carecer de los síntomas y no se tratan a tiempo.

Por tal motivo se estableció el aislamiento reforzado en cuatro manzanas del Área de Salud Abel Santamaría, del Consejo Popular Pilar-Atarés, en el Cerro, con una población superior a los dos mil habitantes y con todos sus servicios incluidos.

En las deliberaciones del CPD, a las que asistió el General de División Ramón Pardo Guerra, jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil, el doctor Carlos Alberto Martínez Blanco, Director Provincial de Salud, ofreció una actualización de lo relacionado con el enfrentamiento a la COVID-19.

Señaló que de los 14 casos confirmados, cuatro están localizados con el evento del municipio del Cerro, ocho con el control de foco de Centro Habana, y los otros dos restantes son de La Habana Vieja y del Cotorro, uno cada uno.

De acuerdo con las estadísticas, ayer se procesaron dos mil 377 muestras con las pruebas de reacción en cadena de la polimerasa, conocida como PCR por sus siglas en inglés, y la provincia presenta una tasa de incidencia acumulada de 62,4 por 100 mil habitantes, aunque los seis municipios señalados se mantienen por encima de la media provincial.

Ratificó que en el territorio se garantizan los servicios de atención médica y el pesquisaje a sus residentes, al igual que el abastecimiento de alimentos y artículos de higiene personal.

En la reunión del CDP se evaluó también el comportamiento de los aseguramientos fundamentales de la Salud Pública, la situación de los centros de aislamiento, el acondicionamiento de instalaciones, energía, turismo, hoteles habilitados, transporte, comunales, abasto de agua, y otros asuntos de sumo interés.

(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/227896-extreman-medidas-sanitarias-en-la-habana-ante-aumento-de-casos-de-coronavirus>



**Radio Habana Cuba**